

Tomelloso

La Comisión de Seguimiento del Tren conmemorará la manifestación del 3-D

Volverá a reunirse tras una propuesta de Izquierda Unida para recordar su primer aniversario

CARLOS MORENO

La Comisión de Seguimiento del Tren conmemorará la manifestación del 3-D. En una reunión que tendrá lugar el próximo martes 20 de noviembre la Comisión decidirá qué actividades se realizarán para recordar una fecha histórica en la que 30.000 ciudadanos reclamaron la integración ferroviaria plena. Todo se produce a consecuencia de una iniciativa de Izquierda Unida de Tomelloso que el pasado 12 de noviembre convocó a todos los agentes sociales para proponer una serie de actos, entre ellos, un paro de una hora.

Para el portavoz municipal de IU, Ángel Vela, "el tren no está perdido, pero conviene que activemos medidas de presión para que no se les olvide a los responsables políticos". Esa reunión tuvo lugar en la sede de IU, y además de los anfitriones Vela y Agustín Alberca, también asistieron el alcalde, Carlos Cotillas; el directivo de la Asociación de Empresarios, Miguel Ángel Cepeda; los dirigentes de la Plata-



Imagen de la manifestación del 3-D.

forma, Isidoro Burillo y Alfredo López; las concejalas de IU en Argamasilla, Esther Trujillo y Ana Yolanda Novillo; y los concejales socialistas en el Ayuntamiento de Tomelloso, Inocente Andújar, Inmaculada Jiménez, Manoli Martínez y Ángela López. Disculpó su ausencia la portavoz del PP en Argamasilla, Cristina Seco. No asistió ningún representante del PSOE de Argamasilla de Alba.

Por otro lado, la portavoz del Grupo Popular en Tomelloso, Carmen Casero, lamenta que Zapatero no hiciera mención al AVE por

Tomelloso en su reciente visita a Puertollano. Fue precisamente en la ciudad minera donde el entonces candidato socialista a la Presidencia del Gobierno, se comprometió públicamente por la "justa reivindicación" de conectar la comarca de Tomelloso con la línea de alta velocidad Madrid-Jaén. "Sin embargo, aquella promesa electoral, que abría en Tomelloso todas las puertas a la conexión ferroviaria, ha pasado -según ha denunciado Casero- al baúl de los recuerdos".

Para Carmen Casero, resulta incomprensible "este silencio del presidente del Go-

bierno sobre una infraestructura tan necesaria y justa, no sólo para esta comarca sino para toda la provincia de Ciudad Real. Según la portavoz, "es lamentable que a los cuatro años de aquella esperanzadora promesa, el proyecto se encuentre en un sospechoso punto muerto y más teniendo en cuenta todo lo que se ha dicho por parte de los responsables de los gobiernos regional y nacional, incluido Zapatero".

Por el contrario, Carmen Casero ha recordado la actitud diametralmente opuesta del presidente nacional del PP, Mariano Rajoy durante su última visita a Tomelloso que se interesó directamente por el proyecto, por su situación actual y por darle una solución satisfactoria. La portavoz municipal del PP, recordó que Rajoy mantuvo un encuentro con el alcalde de la ciudad, que le transmitió la necesidad y la justicia que supone conectar a la línea de alta velocidad Madrid-Jaén, y también atendió a la Plataforma por la Comarca, que también le documentó e informó sobre la situación del proyecto.

El PSOE convoca un concurso de sensibilización con la violencia de género

EL PERIÓDICO

El grupo municipal socialista ha convocado el I Concurso-Slogan en sensibilización con la violencia de género. Podrán participar jóvenes con edades comprendidas entre los 12 y los 18 años, de forma individual o en grupo. El cartel o slogan se referirá al tema de la violencia de género, los trabajos deberán ser originales y presentarse en un formato vertical, con unas medidas de 60 x 50 centímetros. Deberán estar confeccionados de manera manual. El plazo de entrega finalizará el próximo 22 de noviembre. El primer premio consistirá en una cámara digital, el segundo es un reproductor MP3 y el tercero una memoria USB.

Cotillas, elegido miembro del Consejo Federal de la FEMP

EL PERIÓDICO

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, es uno de los 25 alcaldes del Partido Popular que forma parte del Consejo Federal de la Federación Española de Municipios y Provincias que celebró su IX asamblea el pasado fin de semana en Madrid. Para Cotillas, este cargo "supone un honor y una responsabilidad ya que este órgano representará a los más de 8.000 municipios que existen en nuestro país". En la asamblea resultó elegido presidente, el alcalde socialista de Getafe, Pedro Castro, que es natural de Tomelloso y que lleva ya 25 años como primer edil en la localidad madrileña.



Carlos Cotillas en rueda de prensa.

En la asamblea, acompañó a Cotillas el concejal de Seguridad Ciudadana, Juventud y Nuevas Tecnologías, Javier Navarro Muelas, que protagonizó una de las ponencias sobre seguridad, mientras que el alcalde participó en una ponencia sobre promoción económica, empleo y desarrollo local. En la asamblea se constituyeron siete meses de trabajo y fueron adoptadas más de trescientas resoluciones.

Bajo el lema, "Gobiernos Locales, el valor de la proximidad", la Asamblea debatió los grandes temas que afectan al municipalismo, como la autonomía municipal, la financiación y las competencias. Según explicó Cotillas, "por enésima vez

se solicitó el cumplimiento efectivo de la autonomía municipal que reclamamos los Ayuntamientos, algo que nos permita ser un poder político más y no unos órganos dependientes de la administración central o regional". Asimismo, el alcalde se refirió a otro de los grandes temas, el de la suficiencia financiera. "Todos somos conscientes de que los Ayuntamientos prestamos muchos más servicios de los que tenemos encomendados por las leyes y, sin embargo, no dis-

ponemos de suficientes recursos económicos para poder atenderlos con garantía. De momento, no se se está produciendo la segunda descentralización de las Comunidades Autónomas a los Ayuntamientos".

Cotillas también pidió, "un ámbito competencial mucho más claro" y tras abogar por un sistema de votoación más proporcional, lamentó que una propuesta de los Ayuntamientos del PP para que se cumpla la Ley de Banderas fuera rechazada por el PSOE.